



未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども
 やさしく思いやりのある子ども
 こん気強くやりぬく子ども
 じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心
 令和5年1月30日(月) 発行責任者 校長 國分 洋

ウキウキ ワクワクの毎日と

さいこうのできごとが

ぎっしりつまった 一年に



2023年、令和5年がスタートし、冬休みが明けたと思っていたら、もう1月が終わってしまいます。新年の意欲に満ちた41名の笑顔が学校に戻ってきてから、早いもので二十日が経過しました。

冬休み明けの全校集会では、卯年は兎が跳躍する姿から、「飛躍」「向上」を象徴するものであり、新しい目標をたて、新しい自分づくりにチャレンジし、大きくステップアップ、ジャンプアップできる年にすることを子どもたちに話しました。

さて、2月は、6年生にとっては中学校進学に向けた6年間の学習のしあげとまとめの時期、1～5年生にとっては1年間の学習のまとめと、ひとつ大きな学年になるための大切な準備期間となります。

インフルエンザやコロナウイルス等の感染状況もまだまだ安心できません。感染予防対策等の健康面、不審者防犯、凍結道路における交通事故防止等の安全面に十分に気をつけながら、学年末、充実した毎日になるよう一人一人の頑張りをしっかりと評価し、応援していきたいと考えます。

都路っ子が、今年も思う存分学び、自分の夢や目標に向かってさらに大きく成長できる一年となるよう、教職員一同、全力で特色ある教育活動を推進してまいります。本年も、保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

都路小HP (R5.1.30現在)
 訪問者 528,000人
 アドレス [都路小](#) 検索
 都路っ子の活動をほぼ毎日更新中!



1月10日 冬休み明け集会



1月12日～ 鼓笛隊練習活動



1月13日 スケート教室

「第2回学校評価アンケート」ご協力ありがとうございました。

先日、標記「結果と考察」について、配布させていただきました。みなさまからいただきました評価やご意見を真摯に受け止め、子どもたちの健やかな成長と魅力ある学校づくりのために役立ててまいります。

本結果は、学校運営協議会でもその都度報告させていただいておりますが、子どもたちにとってよりよい教育ができるよう、こども園、小中学校が連携し、教育活動の成果を検証し、学校運営の改善と発展、都路ならではの特色ある教育を目指し、取り組んでいるところであります。

2月25日(土)の授業参観PTA総会後には、学校運営協議会主催の「都路の学校教育を考える勉強会」が予定されております。都路の保育教育を充実させるために、学校と家庭、地域が手を携えながら、未来を担う都路っ子の育成に努めてまいります。



1月19日 だんごさし



1月26日 なわとび集会

田村地区教職員研究物展 共同研究「特選」 個人研究「奨励研究特選」

教員の指導力向上を目指し開催されている「令和4年度田村地区教職員研究物展」において、本校の共同研究「小規模校のよさを生かし、学びをつなぐ授業（1年次）～協働と対話による学びのプロセスの充実を通して～」が特選に選出されました。自ら問いをもち、仲間とともに協働した問題解決により、主体的に学びをつなげて考え、自己の学びの成果を実感する喜びを味わう児童を目指し、すべての学年で、国語科、算数科、理科、社会科、自立活動領域の授業研究に取り組み、子どもたちの「わかる、できる」喜びと自信に満ちた学びの深まりにつなげることができたことが高く評価されました。



また、個人研究部門でも本校の2名の先生が、国語科、社会科の実践研究に年間を通して取り組み、成果をあげたことが評価され、奨励研究特選に選出されました。

都路小学校は、日々、指導力向上、授業改善を目指して研修に励んでいます。今後も小規模校の教育の原点であります、「一人一人に寄り添った教育」を大切に確かな学力の定着に取り組んでまいります。

子どもを SNS(ソーシャルネットワーキング サービス)トラブルから守るために

全国のすべての学校において、児童生徒一人一台タブレット端末整備事業が完了し、家庭における子ども専用のパソコンやスマートフォン、タブレット端末、通信機能付ゲーム機等の機器の普及も右肩のぼりの状況であります。その進化は著しく、我々大人が子どもと同じスピードで学んでいくことにそろそろ困難さを感じてはいないでしょうか。



無料通話アプリやSNS、オンラインゲーム等の長時間利用による生活習慣の乱れや不適切な利用による「ネット依存」、ネット詐欺・不正請求などの「ネット被害」など、子どもが、健康を害したり、犯罪に巻き込まれたりするトラブルも年々増加しています。

また、子ども自身が、安易な書き込みで多額の損害賠償を求められたり、人間関係が悪化したりする事例も珍しくありません。このようなトラブルのないよう、学校でも情報モラルについての指導を徹底いたしますが、ご家庭でも、改めて、スマートフォン、タブレット、ゲーム機器などの使い方の「約束」をきちんと決め、日常的な観察、指導をお願いいたします。

< SNSトラブル防止標語「とりのからあげ」 >

ともだちが、きずつく書き込みをしない

りよう時間を決めよう

のせない個人情報

かきんしない

らいんは相手の事を考えて送信

あわないSNSで知り合った人

げーむソフトの年齢制限を守る

入賞おめでとう

◇ 田村市ごはんコンテスト 小学校の部 優秀賞 4年 さくらさん 1年 ゆうせいさん



3日(金) すずらん集会(豆まき)

7日(火) つるしびな(4年) 児童会

9日(木) すずらん集会(校長講話)

11日(土) 建国記念の日



16日(木) P T A 監査会 本部役員会

17日(金) 鼓笛全体練習

21日(火) 漢字・計算オリンピック

22日(水) 読み聞かせ 鼓笛移杖式 6年生を送る会

23日(木) 天皇誕生日

25日(土) なわとび大会 授業参観 P T A 総会

学年懇談会 都路の学校教育を考える勉強会

27日(月) 繰替休業日